

## Pimpinan Latpra Ops Liong Kapuas 2024, Ini Arahan Kapolres Ketapang

Pangandaran - [KETAPANG.WARTABHAYANGKARA.COM](http://KETAPANG.WARTABHAYANGKARA.COM)

Feb 8, 2024 - 02:40



KETAPANG - Telah dilaksanakan Latihan Pra Operasi Liong Kapuas 2024 Dalam Rangka Pengamanan Imlek 2575 Di Wilayah Hukum Polres Ketapang, bertempat di aula Mapolres Ketapang, Rabu (7/2/2024).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Ketapang, AKBP Tommy Ferdian S.I.K., M.Sc (Eng) Pejabat Utama Polres Ketapang, Para Kasatgas Ops Liong Kapuas 2023 dan Personil yang terlibat Ops Liong Kapuas 2024.

Dalam kegiatan tersebut diawali dengan kegiatan Pembukaan oleh MC, Mendengarkan lagu Indonesia Raya, Pembacaan Doa, Sambutan sekaligus arahan Kapolres Ketapang, Paparan Kabagops Selaku Karendalops, Paparan Para Kasatgas, dan Pembulatan oleh Kapolres Ketapang.

Dalam Sambutannya Kapolres Ketapang AKBP Tommy Ferdian S.I.K., M.Sc (Eng) menuturkan, "Ucapan terimakasih setinggi tingginya terhadap personil polres Ketapang untuk secara umum situasi kambtibmas sampai saat ini terlaksana dengan aman dan kondusif, dan tidak terlepas dari peranan aktif dari personil polres Ketapang dan polsek jajaran.

"Latihan pra operasi ini dilaksanakan untuk mengecek kesiapan seluruh personel pengamanan, dalam rangka mensukseskan perayaan imlek 2024 agar berjalan aman dan kondusif, Kota Ketapang yang kaya akan budaya dan terbiasa hidup dalam keberagaman, hingga saat ini kita semua masih dapat menjalankan aktifitas sehari-hari dengan lancar. Kita harus berbangga bahwa kota Ketapang dengan berbagai potensinya dapat hidup rukun sebagai bangsa yang beradab,

"Itu semua terbukti dengan terlaksananya operasi liong Kapuas 2023 tahun lalu yang terlaksana dengan aman dan lancar, sehingga masyarakat Ketapang dapat melaksanakan kegiatan dengan perasaan damai dan nyaman.

"Dalam pelaksanaan operasi liong kapuas-2024 ini, ada beberapa hal yang ingin saya tekankan kepada seluruh personil di antaranya: – Siapkan mental dan fisik dengan dilandasi komitmen moral dan disiplin kerja yang tinggi, dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat.

Hindari arogansi dan jangan menjadikan polri sebagai pemicu terjadinya konflik, Tingkatkan kewaspadaan terhadap segala potensi ancaman terorisme yang memanfaatkan momen perayaan imlek 2024, Lakukan pengawasan dan pengendalian secara melekat, terhadap pelaksanaan operasi dan kinerja anggota, untuk meminimalisasi terjadinya penyimpangan dalam pelaksanaan tugas di lapangan, Pungkasnya.

Ops Liong Kapuas 2024 ini akan dilaksanakan selama 17 hari dengan mengedepankan beberapa satgas dalam rangka pengamanan imlek 2575 tahun 2024 guna menjamin keamanan dan ketentraman masyarakat kota Ketapang, Semoga kegiatan pengamanan dapat berjalan dengan aman dan lancar. (CS)